
 
 

会    議    録 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 財政課 

会議名 
(審議会等名) 

嬉野市嬉野総合運動公園等 
第２回指定管理者選定委員会 

開催日時 
平成２７年１０月９日(金) 
１４時００分～１６時００分 

開催場所 嬉野市役所嬉野庁舎３－１会議室（3 階） 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
委員会の合議において公開しないとされたため。 

出 席 者 

委 員 
野辺田委員、向井委員、岡委員、中島委員、池田委員、山口

委員、田中委員 

事務局 財政課長、財政課副課長、財政課主任 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 指定管理候補者採点表、プレゼンテーション資料等 

審議等の内容 別紙のとおり 

 
 



 
 

審 議 等 の 内 容 
(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

所管課 財政課 

議 題 嬉野市嬉野総合運動公園等指定管理候補者の選定について 

内 容 
・申請団体プレゼンテーション 

・申請団体ヒアリング 

・候補者選定審査（非公開） 

審議経過 

申請団体プレゼンテーション 
資料等を用いての説明 

【プレゼンテーション要旨】 

一般社団法人として、社会的な責務を果たすことを今まで以上に目指す。ま

た、指定管理事業を受託する事は、この責務を果たす大きな機会と捉えている。 

受託できたなら民間事業者の視点を持って業務を遂行していく。あらゆるて

だてを講じて利用者増を目指す。それが全市民の健康増進、嬉野市の体育競技

力の向上につながり、延いては、歓声の聞こえるスポーツのまちづくりに繫が

って行くと考える。さらに、独自事業を実施し、交流人口の増加及び地域の活

性化に寄与したい。 

 

申請団体ヒアリング事項 

委員）管理費の中で樹木管理を実際どのように行う予定か。 
体協）一括発注することによって経費削減を目指したい。 
委員）社会体育館のシルバーの委託料はどこに計上されているのか。また、管理人が

1 名体制の施設での管理体制について。 
体協）建物管理委託料 305 千円に計上している。施設全体の職員で対応する。 
委員）施設の案内看板の費用についてどのように考えているか。 
体協）自ら対応できるものは体協で対応したい。高額なものについては、市にお願い

する。 
委員）事務局は、費用負担の基準について定めているか。 
事務局）現在はない。今後協定の中で、予算作成時に詳細を決定していく。 
委員）施設間での各従事職員の応援体制について。塩田地区の体育施設等との連携に

ついて。予定されている事務所の改修等について。 
体協）無理のないローテーションを組み対応したい。塩田地区については、塩田公民

館と連携していく。市内施設は一緒であるという考え方である。改修を計画されてい

ると聞いている。 
事務局）事務所については、10 月臨時議会にお諮りしている。 



 
 

 
委員）個人情報の保護、情報公開についてどのようにお考えか。 
体協）個人情報は予約時に集中しているのでそこを重点的に管理していく。体協の

HP 等で公開する計画である。 
委員）事務所の開設時間についてのお考えは。 
体協）基本的に 8：30-17：15 である。 
委員）緊急対策についてのマニュアルは作成されているか。体育施設管理士の有資格

者はいるのか。 
体協）マニュアルは作成していない。今後作成したい。体育施設管理士については再

来週講習、試験があるので受験予定である。 
委員）市内業者からの物品等購入について会長の考えは。 
体協）基本的に市の考えを踏襲していく。 
委員）有名団体等の合宿等をもっと周知してほしい。 
体協）そのように努めたい。鹿島市はのぼり旗等を活用している。そのように協力し

たい。 
委員）轟の滝公園の障がい者等の施設利用促進に対する対策について。 
体協）景観を保持しながら対応を検討したい。 
委員）業務受託時に大きな損害（事故）が発生しても対応できるか。全施設収入増の

工夫を図られたい。 
体協）施設に対する民間保険等を勉強したい。 
委員）定期的に情報誌を発行する利用促進策を示されているが具体的にはどのような

ものであるか。 
体協）紙媒体により施設ごとに施設の紹介、事業内容等を 5 回予定している。 
委員）もし受託されたら、施設使用料の増のために、稼働率を向上されたい。また、

大きな大会の時には、地元と連携して収益向上を図られるよう努力してほしい。 
体協）善処していきたい。 
上記にて、ヒアリング終了。 

この後（会議については非公開）、候補者の選定作業を行い、審議会を終えた。 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 
 

 


